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Barrierefreiheit in öffentlichen Gebäuden 

 

Sehr geehrte Frau Lenz, 

bitte setzen Sie die nachfolgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 

Stadtverordnetenversammlung: 

Im Rahmen von Sanierungsarbeiten in der Stadt (Straßenbau- bzw. Ortsumgestaltungen) 
wird sehr viel Wert auf eine barrierefreie Gestaltung der Bürgersteige und Bushaltestellen 
gelegt.  

Die CDU-Fraktion begrüßt diese Maßnahmen im öffentlichen Raum ausdrücklich. Darüber 
hinaus sollten nicht nur die Gehwege, sondern auch die öffentlichen Gebäude barrierefrei 
zugänglich sein. 

 Wie ist hier der aktuelle Stand? 

 Welche öffentlichen Gebäude sind bereits barrierefrei zugänglich? 

 Welche Maßnahmen wurden bereits unternommen um einen barrierefreien Zugang 
zu ermöglichen? 

 Welche weiteren Maßnahmen sind noch in Planung? 

Für die Beantwortung im Voraus vielen Dank! 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Kathrin Grüntker 


